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AJUDA MEMÓRIA 

 

Participantes: 

Nome Instituição 

MEMBROS 

1 José Maciel Nunes de Oliveira Secretário do CBHSF 

2 Anivaldo de Miranda Pinto Presidente do CBHSF 

3 Melchior Carlos do Nascimento Coordenador CCR Baixo SF 

4 Ana Catarina Lopes de Azevedo ABES 

5 Ricardo de Campos Comunidade Tingui-Botó 

6 Pedro de Lessa Araújo SEMARH-SE 

7 Jorge Izidro Fundação Ecoengenho 

8 José Edson Barreto DESO 

9 Rosa Cecília Lima OSCATMA 

10 Tobias Basílio OAB-SE 

11 Antônio Jackson Borges Lima Prefeitura Municipal de Penedo 

CONVIDADOS 

13 Luciana Deotti Rodrigues AGB PEIXE VIVO 

14 Juliana Sheila de Araujo AGB PEIXE VIVO 

15 Alberto Simon AGB PEIXE VIVO 

16 Gesner Belisario Junior Instituto GESOIS 

17 Davyd Henrique de Faria Vidal  Instituto GESOIS 

18 Moisés Santos IRRIPLAN 

20 Cláudio Júlio Machado Mendonça Filho DESO 

 
 

1) Abertura  
 - O coordenador da CCR Baixo, Melchior Nascimento, inicia a reunião com a 
verificação de quórum.  
 
 - É realizada a apresentação e aprovação da pauta da presente reunião. O 
presidente do CBHSF, Sr. Anivaldo de Miranda solicita inclusão na pauta da 
exposição da situação dos reservatórios de Três Marias e Sobradinho, o que é 
realizado pelo Sr. Antônio Jackson.  

 
2) Informes Gerais 

- O Sr. Anivaldo de Miranda expõe as discussões ocorridas nos últimos eventos 
e reuniões em que participou representando o CBHSF. 
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3) Balanço sobre a Campanha em Defesa do Velho Chico: “Eu viro carranca pra 
defender o Velho Chico”. 
 
- Todos que estiveram presentes concordam que o evento em Penedo foi bem 
sucedido. 

 
- O Sr. Ricardo de Campos, representante da comunidade indígena Tingui Botó, 
registrou reclamação sobre o tratamento dispensado no restaurante 
contratado através de processo de cotação pela AGB PEIXE VIVO para almoço. 
 
- O Sr. Pedro Lessa questionou a questão do material de divulgação da 
Campanha não ter sido enviado para os membros contribuírem na divulgação. 
 
- O Sr. Tobias deixou registrado que o formato do evento foi modificado sem 
dar ciência aos demais membros, o que lhe gerou alguns inconvenientes e 
propôs que a comunicação entre o coordenador e demais membros seja 
melhorada. 
 

4) Logística de viagem dos membros da CCR Baixo 
 
- Ficou registrada insatisfação dos membros custeados da CCR BAIXO SF em 
 relação ao sistema de logística de viagem providenciada pela AGB Peixe Vivo, 
no que se refere ao transporte para as reuniões devido a atrasos e veículo não 
adequado à quantidade de passageiros. 
 
- A Sra. Ana Catarina questionou a questão do apoio logístico aos membros 
para participação nas reuniões da CCR Baixo em relação às diárias para titulares 
e suplentes, além do serviço de transfer. 
 
- Além disso, ficou registrada reclamação do Sr. Ricardo Campos a respeito de 
viagem a Manaus para representar o CBHSF em evento, para a qual a AGB 
PEIXE VIVO não lhe forneceu diárias para custear despesas de viagem, somente 
passagens aéreas, apesar do secretário Maciel Oliveira já ter autorizado. 
 
- O Diretor Técnico da AGB PEIXE VIVO, Sr. Alberto Simon se manifestou a 
respeito e expôs as dificuldades da agência, colocando que esse assunto não 
deveria ocupar a pauta de todas as reuniões da CCR Baixo, como vem 
acontecendo ultimamente.  
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5) Leitura e aprovação da pauta da última reunião da CCR Baixo (06/05/2014) 
 
- Sobre a denúncia do Sr. Ricardo Campos sobre a conduta da empresa 
NEOGEO, o mesmo decidiu posteriormente junto à sua comunidade indígena 
que não iria prosseguir com esse processo. 
 
- A minuta da Deliberação sobre o custeio dos membros da CCR Baixo não foi 
elaborada. Contudo, o Sr. Maciel afirma que irá levar essa questão para a 
próxima reunião da DIREC. 
 
 

6) Faltas recorrentes dos membros às reuniões: 
 
- Os membros recorrentemente faltosos às reuniões receberão notificações. 
São eles: representantes da CHESF, Prefeitura de São João, Prefeitura de Porto 
da Folha, Prefeitura de Belo Monte e SEMARH-AL. 
 
- Será consultado o regimento para os devidos procedimentos a serem 
tomados nesses casos. 
 
 

7) Aprovação dos Projetos Hidroambientais (ano 2012) para publicação dos 
respectivos Atos Convocatórios 
 
- O Sr. Alberto Simon exibiu os projetos aprovados e após discussão ficou 
acertado que ele deverá realizar os ajustes nos Termos de Referência. 
 
 

8) Criação de comissão de acompanhamento dos projetos do Baixo 
 

- Os membros da CCR Baixo, Rosa Cecília, Tobias, Jackson, Ricardo Campos e 
Maciel formarão comissão de acompanhamento dos projetos. 
 

9) Planejamento estratégico da CCR Baixo SF e calendário de atividades para o 
ano de 2015 
 
- Indicativo de data de reunião: 21 de janeiro de 2015 em Aracaju (local a 
definir).  
- Levantada a necessidade de contatar consultores para auxiliar na metodologia 
para planejamento estratégico. 
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10) Encaminhamentos: 
 
- Instaurar processo eleitoral para as vacâncias dos setores de irrigação e uso 
agropecuário e providenciar indicação para o CBH Piauí. 
 
- A CCR Baixo encaminhará solicitação para a secretaria do CBHSF para notificar 
as ausências recorrentes dos representantes da CCR Baixo nas reuniões. 
 
- Sr. Anivaldo irá notificar o Sr. Roberto Lobo sobre a aprovação do TR de 
recuperação de nascentes. 
 
- O Sr. Maciel ficou incumbido de verificar local para reunião de dia 21 de 
janeiro em Aracaju e contatar consultores para auxiliar no planejamento 
estratégico. 
 
- A Sra. Juliana enviará aos membros da CCR Baixo os planos de mobilização 
social da empresa GESOIS, contratada para elaboração dos planos municipais 
de saneamento básico no Baixo São Francisco. 
 
- A Sra. Juliana enviará os Termos de Referência dos projetos em execução para 
os membros da CCR Baixo. 
 
- A Sra. Juliana enviará a minuta de Termo de Referência do projeto de 
diagnóstico de Lagoas Marginais ao Sr. Pedro Lessa. 
 
- Próxima reunião da CCR Baixo: 14 de novembro em Aracaju. 

 
  
 Não havendo mais assuntos a tratar, o coordenador da CCR Baixo encerra a 

reunião às 17h30.  
 

Penedo/AL, 01 de outubro de 2014 


